

## Pourquoi les gens aiment-ils les châteaux ? - 1/1

**Depuis quelques années, nous retrouvons un intérêt envers les châteaux, lesquels et pourquoi ?**

De nos jours la popularité des châteaux accroisse. Ceux-ci peuvent être une vraie passion, ou des tas de pierres sans importance. Mais pourquoi un tel engouement envers les châteaux ? Certains les visites pour avoir peut-être la chance d'apercevoir d'éventuels fantômes dans les châteaux hantés, d'autres pour leurs passion pour les vignobles et leurs châteaux et leurs grands crus, ou alors pour replonger en enfance avec les contes de fées et leurs inévitables châteaux, ou même pour nous rappeler l'Histoire de la France avec les châteaux de roi.

Tournons-nous vers l'Ecosse pour débiter. Rappelez-vous de ces vieilles légendes écossaises sur les châteaux, Que racontaient-elle déjà ? Ne parlaient-elles pas de... châteaux hantés ?! Eh oui, ces drôles d'histoires attirent beaucoup de monde. Et cela sûrement pour assouvir une curiosité pour tout ce qui rapporte au paranormal ; qui s'explique par le besoin de savoir, et de voir, en effet, des êtres désincarnés, des ectoplasmes, des spectres, des substances incorporelles conscientes d'elles-mêmes ; aussi appelées esprits , apparitions surnaturelles d'un défunt, c'est-à-dire un fantôme. A vous de choisir entre la fantasmagorie, l'apparition vaine, sans réalité ou l'histoire inventée pour effrayer les éventuels visiteurs de l'époque !

Continuons maintenant par les vignobles et leurs châteaux qui attirent surtout les amateurs de viticultures passionnés, intrigués et fascinés par le vin, le raisin et sa fermentation, et les grands crus, sans parler des impressionnantes caves.

Retournons à présent en enfance. Nous avons tous regardé ou entendu des conte de fée comme Blanche Neige, Cendrillon, la Belle au bois dormant ou encore la Belle et la Bête. Souvenons-nous de es magnifiques et gigantesques châteaux dans lesquels vivaient les héros de ces histoires. L'émerveillement pour les châteaux ne vient-elle pas de là ? Depuis notre enfance nous côtoyons l'univers des châteaux et leur magies qui nous rappel qu'un beau jour nous vivrons tous heureux en compagnie de notre prince(esse) charmante jusqu'à la fin de notre vie avec plein d'enfants dans un endroit magique symbolisé par le château.

Le Moyen-Âge et son environnement, avec les rois et reines, prince et princesse, les seigneurs et cavaliers, et avec l'Histoire que ceux-ci rappellent. Certains châteaux comme le Haut-Koenigsbourg, ont été réaménagés comme à l'époque pour nous offrir un voyage dans le temps.

Il y a bien sûres d'autres causes expliquant ce phénomène plus ou moins personnel à chacun. Mais les différentes facettes de ceux-ci permet à tous les goûts de s'y retrouver, et donc a toucher un large publique.

Pour plus d'information sur les châteaux vous pouvez consulter plusieurs sites dont :

<http://alsace.magalerie.net/chateaux.htm>

[http://www.chateaux-france.com/cha\\_fr.html](http://www.chateaux-france.com/cha_fr.html)